LA SCALA SANCTA DE STE-ANNE DE BEAUPRÉ

Nous avons déjà entretenu nos lecteurs du proje d'érfger à Sainte-Anne de Beaupré une Scala Sancta ou un Esca ier Sacré. Ce serait une imitation de l'escatier du Prétoire de Pilate, dont les degrés farent gravis par l'Homme-Dieu darant sa très don loureuse Passion, et arrosés du sang divin découlant des plaies de la flagellation. On sait que cet escalier sanctifié par la présence et les douleurs de Notre Divir Sauveur, a été transporté à Rome, et enfermé dans un temple magnifique, où il est l'objet de la vénération des filèles. Ou y voit constamment de pieux pèlerins gravissant à genoux les degrés sacrés, qu'ils baignent de leurs larmes de pénitence et d'amour, et s'efforçant de gagner les très nombreuses indulgeneas dont la sagesse des Souverains Pontifes a curichi cette touchante dévotion.

—Sainte-Anne d'Auray possède aussi une Scala Sancta, dont les degrés s'usent rapidement sous les genoux des fervents Bretons.

Il est juste que Sainte Anne de Beaupré ait la sienne et nous croyons que ce sera le premier monument de genre en Amérique.

Le zèle éclairé des Révérends Pères qui desserven le pèlerinage de Sainte-Anne veut en faire un monument digne de la grande sainte, et de la dévotion des fidèles qui accourent dans son sanctuaire. Ces fervents missionnaires, animés du souffle de leur saint fondateur et brûlant de faire toucher aux âmes les bienfaits de "l'abondante rédemption" du Sauveur, veulent que tout en cet en iroit prêche aux pécheurs la grandeur du sacrifice consommé pour nos iniquités, et la miséricorde bien plus grande de Colui qui "ne rejette pas le cœur contrit_et humilié."

La chapelle de la Scala Sancta sera placée sur un éminence qui domine tout le village et la basilique de Sainte Anne, et commande une vue imposante